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近年專攻電影，不僅推出了導演處女
作《致我們終將逝去的青春》，最

近又憑藉在《親愛的》中的精湛演技在港
獲獎。「演而優則導」的趙薇是否樂意去
當一名文化投資人呢？趙薇說：「我就是
想安安靜靜做演員、做導演，那些事（指
投資）有專門的人去做，我很怕做一個事
情所有的署名都是自己，每個部門都應該
有很好的專業人員，我不喜歡一個人包攬
所有。我無法理解，我不會去做！」

中國女性如何生存
在《虎媽貓爸》中，趙薇則經常

「虐」自己的親生女兒，比如孩子睡
了，卻把她拉起來做功課；不會游泳，

就直接踹下泳池，相信多喝幾次水，自
己就撲騰會了；當獲悉老師批評孩子骨
頭硬，不適合跳舞，竟然逼着女兒天天
吃酸，以期讓女兒骨頭變軟。這些啼笑
皆非的橋段，都讓觀眾為趙薇劇中的女
兒捏把汗，超心疼。說到接拍此劇的目
的，她坦言是在閱讀劇本後，對表演有
了一些想法，她覺得自己在劇中「很
兇」的表演，或許會引起更多觀眾去思
考，特別是當今中國女性面臨家庭、工
作、社會等重重壓力的現象會引發反
思。「女性在家裡要帶好娃，在公司裡
又要帶好一個團隊，甚至有的女性為了
孩子不得不辭去工作。如何勝任你在社
會上的每個角色，這些都值得思考，我

自己也會去思考。」在扮演了「虎媽」
後趙薇很感慨。

不願意黑臉訓女兒
現實中，趙薇可不捨得這麼折騰小四

月。她曾多次披露，因為陪女兒的時間
太少，往往不願意黑臉訓女兒，讓小四
月常常在媽媽趙薇面前有恃無恐。談及
在現實中自己所承擔的母親角色，趙薇
直言，「我不是『虎媽』，但我有一個
『虎妞』」。她說，在自己一邊拍電視
劇，一邊思考育兒經的時候，自己的母
親也會時常提醒「不能因為工作太忙、
很少見到孩子，就反而太溺愛孩子」。
趙薇覺得家中長輩的建議很有道理。

趙薇
再拍劇挑戰「虎媽」

想安靜當演員想安靜當演員
拒做生意人拒做生意人

香港文匯報訊 趙薇電視劇新作《虎媽貓爸》開播在即，劇中她的「虎媽」式虐女教育

法，已引發了熱議。早前趙薇接受內地傳媒專訪，戲中對老公、女兒都要求嚴格的「虎媽」

趙薇，卻自認親生女兒小四月是一個十足的「虎妞」，在女兒面前，她做不成「虎媽」。

「演而優則導」的趙薇是否樂意去當一名文化投資人呢？趙薇表示只想安安靜靜做演員。

中央社電 香港警匪片《赤道》昨天在台
灣舉行發布會，演員張震說，張學友很愛唱
歌，拍片現場都可免費聽，笑稱很有福氣，
直呼賺到。
記者發布會上導演陸劍青、梁樂民率張學
友、張家輝、張震出席，張震片中打戲、槍
戰場面多，他表示，第一次拍飛車追逐覺得
有趣，動作指導錢嘉樂對演員很照顧，動作
戲有挑戰性，但親自上陣很放心。談到和文
詠珊的打女人戲，張家輝表示片中演警察，
犯人不論男女都一樣，拍這場戲前文詠珊很

怕會被他打死，拍完後說原來很舒服、過
癮；但現實生活他連女兒都沒打過。
片中演教授沒動作戲，張學友笑指，陸
劍青、梁樂民非常重視倫理輩分，最資深的
王學圻動也沒動過，再來是他，張震看起來
打戲多，但余文樂和崔始源打得更多，笑翻
全場。
張震表示第一次和張家輝、張學友合作，

張學友很愛唱歌，張家輝愛開玩笑，片場很
快樂；張家輝表示，張震在片場很安靜，張
學友笑稱第一次聽到張震說這麼多話。

香港文匯報訊台灣藝人何潤東日前受邀攜旗下藝人陳奕、沈建宏、
盧芃宇等集體現身韓國，與韓國經理人公司MOKGROUP簽署合作協
定，並在首爾舉行了合作簽約發布儀式，同時將首次公開其新作《陌
生的戀人》的籌備進度及拍攝計劃。
此次何潤東與旗下師弟妹一起結盟MOK，希望能夠拓展韓國市場。

而繼《泡沫之夏》再次擔任製作人的新作《陌生的戀人》，在經過無
數次的比較考察，最終決定將其中的部分場景選定在韓國拍攝。對於
演員陣容方面，何潤東表示也會在原定心目人選的基礎上考慮再邀請
韓國當紅藝人參與演出，為新劇注入更多不一樣的國際元素。
在記者會上，除了何潤東、陳奕、沈建宏和盧芃宇外，也介紹了三

位希望之星，包括來自台灣從《大學生來了沒》出道的涂家碩、台灣
網拍天后郭思辰(可比)和在韓國有小金秀賢之稱的李濬聖。
這次所有藝人還特別把年度宣傳照移師到韓國來拍，除找來曾幫孔

孝真、李彩英等設計的韓國知名造型師金寶為他們設計服裝，另外攝
影師也是常為SJ旗下藝人拍照的，花費高達韓圜1000萬。
而何潤東在記招結束後，就帶着師弟妹們一起去見8年沒見的韓國粉

絲們，粉絲見到久違的何潤東，激動得快哭出來！

■■趙薇一家趙薇一家
三口享受歡三口享受歡
樂時光樂時光。。

■■只要有時間只要有時間，，趙趙
薇會帶着女兒小四薇會帶着女兒小四
月到處去月到處去。。

■■現實中趙薇自言不是現實中趙薇自言不是「「虎媽虎媽」，」，
但女兒卻是一個但女兒卻是一個「「虎妞虎妞」。」。

■小四月不經不覺已經讀書。

香港文匯報訊（記者吳文釗）正式加入娛圈
的唐貝詩昨日接受新城電台訪問，她坦言入行
後仍在摸索往哪方面發展，有空手道底子的她
希望嘗試拍動作片，但要由公司作最後決定。
唐貝詩表示小時候被爸爸強迫去學空手

道，她說：「當時心想女仔不是應該去學芭
蕾舞嗎？原來爸爸想我懂功夫，可以保護自
己。我都學到有啡帶差不多黑帶級數，以前
會覺得沒用，但現在學過拳打出來的效果會
更好看。」至於會否抗拒做性感角色，她
說：「其實我都想做性感角色，現在都有做
身體鍛煉，但亦要看公司覺得我是否合適，
我和媽咪也定好底線，不要做得太粗俗，健
康性感就可以。」

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）
洪 永 城 （Tony） 及 李 佳 芯
（Ali）、陳慧珊（Flora）及黃智
賢等，昨日到西貢大網仔拍攝無綫
新劇《波士早晨》，而早前傳出拍
劇時擺阿姐款又多次拒絕受訪的
Flora，昨日繼續不接受訪問兼全
程笑容欠奉，但仍有讓傳媒拍照。
昨日Tony及Ali穿上士兵制服拍
攝一場英法大戰的戲份， Tony表
示每一集都會有一個噱頭，而昨日
拍攝的一集就想帶出「商場如戰
場」和信任的訊息。昨日天氣炎
熱，Tony受訪時不時抹汗，他坦
言昨日相信是拍攝該劇以來最辛苦
的一日，又苦笑說：「好耐無感受
過咁熱嘅天氣，一場半場無所謂，
但女同事最辛苦，佢哋開了幾晚通
頂。」
對於有報道指他被同劇的
Ali 姣黐，Tony 即替 Ali 澄
清，指她一定不是姣精。問
到是否會避忌對方，讓緋聞
女友唐詩詠放心？他笑道：
「Ali是好人，我唔覺佢姣，
亦冇姣任何人，佢對住你笑
唔等於姣你嘛。」Tony更向
Natalie大派定心丸，表示一
定不會與Ali傳緋聞。

Ali則表示未有看過報道，還笑
道：「終於寫到我啦？點解喺洪永
城身邊嘅女仔，一定同佢傳緋
聞。」她又即時笑問站在附近的
Tony：「你好受歡迎咩？點解寫
我姣你，唔係你姣我呢？」她估計
可能與之前拍劇的角色都是狐狸精
及「小三」有關，其實她自己與拍
劇的男演員有接觸都盡量避忌。問
到怕不怕被定型？她坦言要演繹多
些不同角色，洗走給人「小三」的
印象。至於可怕被唐詩詠「詐
型」？她笑謂與對方在化妝間見到
都好開心，大家都知是怎麼一回
事，她知不是真的，至於怎樣寫她
也控制不到。此外，她表示首次拍
劇有如此多戲份，所以就算辛苦也
覺得很好玩。

香港文匯報訊 這陣子忙為新片
及 綜 合 節 目 宣 傳 和 拍 攝 的
Angelababy越忙越起勁，那邊廂一
收工，這邊廂便應邊出席北京舉行
的Dior展覧會，會上Baby除欣賞到
不少精彩作品，令她大開眼界，還
以貴賓身份，被法國大使邀請共赴
晚宴。同場還有奧斯卡影后妮妲莉
．寶雯（Natalie Portman)，彼此互
談時尚走勢，Baby更被稱讚為時下
女孩追捧裝扮的典範，芸芸女生中
很有個性的時尚風格。

香港文匯報訊（記者 殷江宏、實
習記者 張楠 山東報道）內地首部
養豬題材電影《我為豬狂》昨日開
機儀式在山東省濟陽縣快活林舉
行。該部電影由沈岩編劇，導演為
梁嘉誠，演員則由成名於《廬山
戀》的郭凱敏和出演過《東北一家
人》等多部影視作品的喜劇演員李
琦等擔綱。
「我出生在濟南，三歲離開，這
是第一次回來。」當這位帥氣、陽
光的80後導演梁嘉誠登台時，將全
場氣氛帶入第一個小高潮。據梁嘉
誠介紹，《我為豬狂》是山東首部
「中國夢」農村創業題材電影，影
片以山東農民企業家張訓照為原

型，希望通過這部影片激發起在外
的遊子們建設家鄉的願望與熱情。
影片由出演《廬山戀》而紅遍大
江南北的接吻影男郭凱敏擔任男主
角。這位當年眾多影迷的夢中情
人，如今要突破自我，在齊魯大地
上演繹農民企業家的創業歷程。郭
凱敏在開機儀式上坦言，自己看完
劇本便被其講述的故事「深深吸
引」，覺得這是一部能引起社會共
鳴的電影。郭凱敏回憶，自己參演
的第一部電影是《第二個春天》。
此次是之前主演愛情片的重要轉
型。他本人亦期待着通過此片，迎
來自己演藝事業的「第二個春
天」！

張學友太愛唱

張震拍片現場免費聽

何潤東率師弟妹拓展韓國市場

洪永城為李佳芯澄清非姣精

唐貝詩望拍動作片

《我為豬狂》山東開機

Baby與妮妲莉寶雯惺惺相惜
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■洪永城、李佳芯、陳慧珊及黃智賢等
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■Baby■Baby與妮妲莉寶雯相見甚歡與妮妲莉寶雯相見甚歡。。

■唐貝詩稱入行後仍在摸
索往哪方面發展。

■■趙薇接受訪問表示只趙薇接受訪問表示只
想專心做演員想專心做演員。。


